
Protokolleintrag vom 07.09.2022

2022/225
Schriftliche Anfrage von Dominik Waser (Grüne) und Sibylle Kauer (Grüne) vom 01.06.2022:
PFAS (per- und polyfluorierte Alkylverbindungen) in der Umwelt, Monitoring der Stadt zu diesen Stoffen, mögliche
Massnahmen oder Strategien gegen die gefährlichen Verbindungen und deren Reduktion sowie Haltung zu einem möglichen
Verbot durch die EU-Kommission

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 721 vom 24. August 2022).


